Día Internacional de la 24 de Educación

Proclamado por la ONU para reconocer la importancia de la educación en la construcción de paz, la igualdad y el desarrollo en los países.

La educación no solo transforma a las y los estudiantes, sino también a sus comunidades al promover el bienestar social.

La Nueva Escuela Mexicana (NEM) promueve una educación inclusiva, humanista y equitativa, enfocada en el respeto a la diversidad y los valores.

> En comunidades indígenas, la educación bilingüe e intercultural es clave para preservar el patrimonio cultural de México.

> > Una tarea de la NEM es reconocer que las emociones de las y los estudiantes se construyen en las interacciones con otras personas de su comunidad.



Educación